

Rf. HO17330166 P/N. 08181



Cecotec 08181 sistema de aire acondicionado dividido Unidad interior de aire acondicionado Blanco

342,15 €
Incluido (IVA 21%)

AirClima 9000 Smartfresh Aire acondicionado split de 9000 BTU con bomba de calor, mando a distancia y pantalla LED. Sistema Inverter. 5 modos y 8 velocidades. Deshumidificación diaria de 24 L/ día y área de cobertura de 16 m2. Caudal de aire de 420 m3/h, temporizador 24 h, filtro de aire, gas R32, motor DC. Clasificación energética A + +/A + y potencia de 2600 W para el frío y 2610 W para el calor. Compresor exterior con protección IPX4.

Aire acondicionado de split con una gran capacidad de enfriamiento de 9000 BTU equivalentes a 2250 frigorías. Dicha capacidad facilita conseguir la temperatura deseada en la estancia de manera rápida y eficaz.

La bomba de calor del aire acondicionado permite también ser utilizado en invierno con el fin de aumentar la temperatura de la estancia en la cual esté ubicado.

Sistema inverter que maximiza la eficiencia del compresor del aire acondicionado ya que regula su funcionamiento siempre a una velocidad y temperatura constante, alargando la vida útil del equipo.

La pantalla LED muestra todas las configuraciones posibles y destaca las que se están utilizando en cada momento con el fin de ofrecer un sencillo control del aire acondicionado.

Posee mando a distancia para controlar el aire acondicionado cómodamente desde cualquier lugar sin tener que acercarse al mismo para cambiar su configuración seleccionada.

Sus 5 modos de funcionamiento (automático, refrigeración, ventilación, calefacción y deshumidificación) permiten adaptar su uso según la necesidad del momento y la época del año.

Las 8 velocidades del aire acondicionado ofrecen un máximo confort ya que se puede seleccionar la velocidad deseada en cada momento según las necesidades.

También se puede elegir entre 3 opciones de funcionamiento gracias a su opción noche (mínimo ruido), opción eco (mínimo consumo) y opción autolimpieza.

Su modo deshumidificador es capaz de captar hasta un máximo de 24 litros al día, lo que conseguirá un ambiente más sano en tu hogar.

Su gran área de cobertura de 16 m2 permite adaptar y modificar la temperatura de la estancia a los grados deseados, ya sea para reducir los grados en verano, o aumentarlos en invierno.

Su gran caudal de aire de 420 m3/h proporciona un gran flujo de aire frío o caliente para conseguir la temperatura deseada en el hogar.

El temporizador se puede programar un máximo de 24 horas para seleccionar el tiempo de funcionamiento deseado, una vez

finalizado se apagará automáticamente.

El aire acondicionado posee un filtro de aire extraíble y lavable cuya principal función es evitar que las mayores partículas de polvo vuelvan de nuevo al ambiente.

Su gas R32 aumenta la eficacia y el poder de refrigeración/calefacción. Además, es muy poco contaminante y más respetuoso con el medioambiente.

El motor DC proporciona una máxima eficiencia al aire acondicionado ya que es capaz de autorregular su velocidad en función de la configuración seleccionada.

El aire acondicionado posee en su parte inferior una lama móvil u oscilable que permite seleccionar la dirección del aire y colabora en el proceso de caldeo del mismo.

La clasificación energética para ventilación es A ++, lo que demuestra su alta eficiencia durante su funcionamiento.

La clasificación energética para calefacción es A +, lo que demuestra su alta eficiencia durante su funcionamiento.

Su potencia de frío es de 2600 W, lo que garantiza un ambiente con una menor temperatura en el hogar.

Su potencia de calor es de 2610 W, lo que garantiza un ambiente con una mayor temperatura en el hogar.

Incluye una unidad de exterior denominada compresor que es donde se encuentra el motor y el gas, gracias al cual funciona el aire acondicionado situado en el interior.

El compresor posee una certificación IPX4 que muestra su gran protección incluso frente a chorros de agua de 10 litros por minuto a una gran presión.

****** Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

******* La Garantía y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.